

Jornada feliz para visitantes en 59 Serie Nacional de béisbol



La Habana, 11dic (RHC) Todos los equipos visitantes vencieron el martes en la 59 Serie Nacional de béisbol, cuya tabla de posiciones se torna cada vez más cerrada de cara a la postemporada.

En el parque Victoria de Girón, el equipo de Industriales venció al anfitrión Matanzas 6-1, en partido decidido desde el mismo primer capítulo, gracias al cuadrangular con dos hombres en circulación del ilustre veterano Frederich Cepeda. La victoria fue para Vladimir Baños(8) y Pedro Álvarez volvió a ser útil para el equipo azul, apuntándose punto por juego salvado(2).

Por su parte, el conjunto de Camagüey logró su séptimo éxito consecutivo, esta vez sobre el campeón nacional Las Tunas, gracias a una excelente labor monticular de Yadián Martínez, ganador del encuentro, y al relevo del salvador Frank Madan(2). Esta racha de victorias de los camagüeyanos es la segunda más larga para ellos de toda la temporada.

En el Guiller món Moncada los Elefantes de Cienfuegos salieron de su racha adversa y vencieron a las Avispas santiagueras con pizarra de 3-2, con Lázaro Blanco Y Miguel Lahera de protagonistas desde el montículo. En el caso de Blanco logró su primera victoria con la camiseta de Cienfuegos. A la ofensiva destacó el camarero César Prieto con cuadrangular.

Tras estos resultados la tabla de posiciones la encabeza el conjunto de Camagüey(48-30), seguido por Matanzas(45-33) a tres juegos, Santiago de Cuba(44-33) a tres y medio, Las Tunas(44-34) a cuatro y cerrando la zona de clasificación, en la quinta plaza se encuentra Industriales(42-36) a seis, mientras Cienfuegos(42-37) cierra la tabla a seis y medio. Este miércoles continúan estas subseries pertenecientes al último tercio de la 59 Serie Nacional de béisbol.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/209500-jornada-feliz-para-visitantes-en-59-serie-nacional-de-beisbol>



Radio Habana Cuba